

五十五年度勝山市表彰

松山武男さんら十五名

市で初めて
視力障害者用信号機設置



▲ 視力障害者用信号機の付いた横



行政、福祉、産業、消防、その他のいろいろの面で功労のあった個人十五人と五団体に表彰状と記念品が授与されました。

池田市長の式辞のあと、市の

昭和五十五年度の勝山市表彰式が、市制施行記念日の九月一日午前十時から市役所三階大会議室で行われました。

来賓の今井市議会議長、荒藤教育委員長は功績をたたえる祝辭述べ、これに対し、受賞者

記念品が授与されました。

永年にわたって民生児童委員として社会福祉活動に専念、地域住民の福祉向上と貧困家庭などの自立更生、青少年の健全育成に尽力された。

永年にわたり、市民の怠い

社会奉仕活動に専念、特に青少

年愛護センター、日赤奉仕活動などに積極的に協力し、また婦人会などを通じて社会教

育活動にも幅広く活躍された。

永年、視力障害者協会の役員として身体障害者の福祉増進に貢献し、老人無料マッサージを敷きました。

この信号機の設置とともに、

市は国道一五七号から教育福祉会館まで、全長三百五十メートルにわたり、歩道に点字ノックを敷きました。

信号機は青いえりのよう

な音色を出

し、視力障害者は、そ

の音色により横断できる状態を

知ります。

視力障害者協会のみなさんは、これで安心して横断、教育福祉会館まで行けるようになったと喜んでいます。

代表の松浦せつさんから謝辞がありました。

表彰されたかたがたは次のとおりです。
(敬称略)

松山武男(57) 遷羽町中島

水年・中島区長として、市と

地方自治の確立と住民福祉に

寄与された。

加藤義(7) 北谷町北六呂師

水年・北六呂師区長および北

谷町区長会長として、地域の

発展と住民福祉に寄与された。

松浦せつ(70) 立川町二丁目

永年にわたって民生児童委員として社会福祉事業に専念、特に母子家庭の生活向上に寄与された。

松原茂作(69) 村岡町淨土寺

永年にわたり、社会福祉事業に専念、特に母子家庭の生活向上に寄与された。

松原茂作(69) 村岡町淨土寺

永年にわたり、社会福祉事業に専念、特に母子家庭の生活向上に寄与された。

山岸千代子(59) 元町三丁目

永年、民店児童委員として社会福祉活動に専念、特に青少年の健全育成に尽力された。

森謙二(85) 本町一丁目

永年市内における各学校の

校医を勤め、児童生徒の健康

管理にあたり、自らもスホーツを楽し、PTA活動、医師会の要職を通じ市民の健康意識の高揚に努められた。

森謙二(85) 本町一丁目

永年市内における各学校の

